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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Neubauer, Kolleginnen und Kollegen haben am 

6. Juni 2008 unter der Nr. 4539/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Weiße Elefanten" in den Ministerien gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 Wie viele Beamte wurden in Ihrem Ressort in den Jahren 2000 bis inkl. 2006 bis 
zu ihrer Pensionierung karenziert, aufgelistet nach Aktivfunktion, Höhe des Pas-
sivgehaltes, Grund der Karenzierung sowie Dauer der Karenzierung? 

Im Bundeskanzleramt gab bzw. gibt es keine im angesprochenen Kontext karenzier-

ten Beamten, die in der Anfrage als sogenannte „Weiße Elefanten" bezeichnet wer-

den. Zu den gestellten Fragen verweise ich im Übrigen auf die Beantwortung der par-

lamentarischen Anfrage Nr. 1878/J aus dem Jahr 2004, welche den unverändert ak-

tuellen Stand wiedergibt. 
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